



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 027/sipers/hms-oikn/01/2024

22 Januari 2024

Memorial Park, Monumen Perjuangan Pahlawan Bangsa Mulai Dibangun di IKN

NUSANTARA - Kepala Otorita IKN dampingi Presiden Joko Widodo resmikan pembangunan Memorial Park sebagai monumen penghormatan kepada kedua Proklamator Indonesia pada Rabu (17/01/2024).

Monumen ini berbentuk cangkang telur yang memiliki ukiran burung garuda serta terdapat patung kedua Proklamator Indonesia, yaitu Ir. Soekarno dan Drs. Mohammad Hatta. Kedua patung ini akan menggapit api abadi ditengahnya. Memorial Park sendiri akan terintegrasi dengan kawasan Beranda Nusantara.

Memorial Park merupakan bagian dari sumbu kebangsaan dengan luasan 2,034 meter persegi dengan pelataran yang dapat mencakup seribu orang. Direktur Jenderal Cipta Karya, Diana Kusumastuti menambahkan, "Targetnya nanti pada saat Upacara 17 Agustus 2024 kami sudah bisa gunakan Memorial Park ini. Untuk anggarannya, 361 miliar dari APBN."

Kepala Otorita IKN Bambang Susantono menyatakan "Memorial Park akan menjadi simbol sakralnya Upacara Kemerdekaan RI. Menjadi tempat yang mengingatkan kita semua akan perjuangan para pahlawan dan bara api perjuangan rakyat Indonesia yang tak pernah padam."

Senada dengan Bambang, Presiden Joko Widodo menambahkan "Tempat ini akan selalu mengingatkan rakyat Indonesia, yaitu kita semua pada jasa para pahlawan bangsa yang telah berjuang untuk mewujudkan kemerdekaan Indonesia."

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah



NUSANTARA

SIARAN PERS

Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



